

No.1 4

下野市立石橋中学校



# 学校だより

※個人情報保護のため生徒氏名は掲載していません

## 学校教育ビジョン

未来を、たくましく生き抜ける生徒の育成

キーワード「自立・貢献・創造」  
スローガン

～生徒も先生も、自ら輝く学校～

令和7年1月14日(火)発行者 塩沢建樹

## 明けましておめでとうございます

なあいさつが溢れ、とても清々しい1日のスタートになりました。

3rdステージ開始にあたり「3rdステージは、よく0（ゼロ）学期と呼ばれるように来年度の準備期間でもあります。進学、進級などに向けて、しっかりと準備して、新しいステージで力を発揮することを期待しています。巳年は、努力や苦勞が実を結びはじめる喜びの年と言われています。『継続は力なり』努力を続けてください。皆さんの努力が実を結ぶことを祈念しています。」と話しました。短いステージですが、どの学年もとても大切な時期です。ご家庭での温かい支援をよろしくお願いいたします。

1月8日(水)に3rdステージが始まりました。生徒達は、久しぶりの登校でしたが、朝から元気

## 栃木県アンサンブルコンテスト

で第56回栃木県アンサンブルコンテストが開催され、本校から県南地区代表として、木管8重奏が参加しました。とても素晴らしい演奏で銀賞を獲得しました。おめでとうございます。

曲名：交響曲第5番より第4楽章、作曲：フランツ・シューベルト、編曲：杉山義隆  
出演者：8名

12月26日(木)栃木県総合文化会館



<金管8重奏>

## イルミネーション片付け

1月5日(日)と1月11日(土)の午前中にイルミネーションの片付けを手伝いました。科学部、美術部、ハンドボール部、サッカー部、陸上競技部、バドミントン部、1、3年生のボランティアと各顧問の先生方が地域の方に協力して行いました。来年度のイルミネーションがスムーズに準備ができるよう丁寧に作業を行いました。地域の方と交流しながらの作業で有意義な時間になりました。お世話になりました。



<役割分担の説明>



<パネルの片付け>

## グリムの里新春書き初め会

1月6日(月)に第47回グリムの里新春書き初め大会が開催されて、本校から4名が参加しました。また、前日の準備と当日の片付けを野球部が手伝いました。お世話になりました。



<前日の準備>



<書きぞめの様子>

## 専門委員会

1月9日(木)に7回目の専門委員会を実施しました。各委員会で計画に従って定期的な活動等を行いました。2月が最後の専門委員会になります。引き続き、生徒達の自主的な活動をご支援いただければと思います。



<給食委員会>



<中央委員会>

## 石橋中校内美術展

12月9日(月)～12月16日(月)に生徒が制作した作品を展示して、生徒同士で鑑賞し合うとともに、教職員、保護者にも見てもらうことで制作活動の成果を披露する機会とする石橋中校内美術展を開催しました。今後も意欲的な制作活動を期待してください。

学校長賞一覧(敬称略)

1-1	2-1	3-1
1-1	2-1	3-1
1-2	2-2	3-2
1-2	2-2	3-2
1-3	2-3	3-3
1-3	2-3	3-3
1-4	2-4	3-4
1-4	2-4	3-4
1-5	2-4	3-5
1-5	2-5	3-5
	2-5	3-6
	2-6	3-6
	2-6	



<3年生作>



<3年生作>



<1年生作>



<2年生作>

## 子どもなんでも発表会

12月17日(火)～22日(日)に石橋公民館において、「第15回子どもなんでも発表会」が開催されました。

今年度から中学生も参加することができ、本校の科学部から14名9組が参加しました。題名は「石橋中学校科学部の活動について」「Scratchでのベクター作成について」「プログラミング工房」「僕が作ったプログラム」「僕が作ったゲーム!」「タイピングのこれまでの記録」「プログラミング紹介」「タイピング」「ルービックキューブの紹介と記録」です。どれも質の高い内容で参観者の大人の方から「とても興味深い内容だ」とお褒めの言葉いただきました。来年度の展示も楽しみにしていただければと思います。



<展示の様子>

## 小中一貫教育

1月10日(金)に石橋中学校区第6回小中一貫教育研修会を開催しました。今回は各分科会で次年度の計画を検討しました。最後に部長会議を行い、情報共有をしました。来年度も小中一貫教育を推進してまいりますので、ご支援・ご協力お願いいたします。

教育を推進してまいりますので、ご支援・ご協力お願いいたします。

## 教育相談

1月14日(火)から1、2年生は教育相談を行います。アンケートをもとに各担任がカウンセリングマインドで一人ひとりに寄り添って話を聞き、目標を持って進級できるよう支援してまいります。ご家庭でも

進学・進級に向けて、子ども達の不安や悩みを聴いていただき、助言していただければと思います。

## 学校評価

11月～12月にお願いした学校評価に関するアンケートへのご協力ありがとうございました。集計した「生徒まとめ」「保護者まとめ」「教職員まとめ」「三者比較」

は、2月上旬にホームページに掲載しますので、よろしく願います。各まとめ等を考察して、今後の教育活動に生かしてまいりますので、引き続き、ご協力・ご支援よろしく願います。



学校だよりや各種たより等を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。右のQRコードをカメラで読み込んでご覧ください。

URL [http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j\\_school/ishityu/index.html](http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/ishityu/index.html)



※栃木県内において、1月3日(金)から8日(水)までの6日間に4件4名の交通死亡事故が連続発生したことから1月9日(木)から1月15日(水)までの7日間、「交通死亡事故多発警報」が発令されています。引き続き、交通安全に心がけましょう。